

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, bin ich immer bei euch.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Alfons Reis-Hess

26. Juli 1928 – 27. August 2020

Nach einem langen und erfüllten Leben hat ihn der ewige Schlaf in seinem geliebten Garten erreicht. Wir tragen viele schöne Momente und Erinnerungen des gemeinsam verbrachten Lebens in unseren Herzen.

Ursula Reis-Hess

Stefanie Reis

Sybille Reis Eigenmann und Andreas Eigenmann mit Patrick und Linda

Nona Reis und Christoph Hotz mit Matilda und Amelia

Geschwister Reis, Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Stäfa statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man: Martin Stiftung, 8703 Erlenbach, Postkonto: 80-2598-1, IBAN: CH43 0900 0000 8000 2598 1 oder Bergwaldprojekt, 7014 Trin, Postkonto: 70-2656-6, IBAN: CH15 0900 0000 7000 2656 6, Vermerk: Alfons Reis.

Traueradresse: Ursula Reis-Hess, Kreuzstrasse 25, 8712 Stäfa